



いっぽ・にほ・さあぽ 9月号

令和6年9月2日 もも組担任

9月に入りましたが、まだまだ暑い日は続きそうですね。頑固な夏にもう少し付き合うつもりで、引き続き暑さ対策にも気を配っていきたいと思います。

子どもたちは夏の疲れが出やすい時期です。まだまだ抵抗力も弱く、小さなお子さんたちなので、咳や鼻水など少しの症状からでも、急な発熱、体調不良へと繋がっていきます。お部屋でも体調を崩すお友だちが増えてきていますので、元気だからと油断せず、早めの病院受診をお願いします。保育園で元気に楽しく過ごせるように、私たちも、子どもさんの様子や機嫌の変化、体調に気を付けて細やかに伝えていきたいです！

お部屋のお引越しをしました♪

子どもたちは日に日に活動的になり、個人差はありますが、ハイハイや伝い歩きをはじめ、支えなしでよちよち歩きをし出す子も増えてきました。そこで今までのお部屋より少し広いお部屋にお引越ししました♪

新しいお部屋には壁付けの玩具があり、触ったりのぞき込んだり、引っ張ってみたり…興味津々で夢中で遊んでくれていますよ！ミニボールプールへは自分から大胆にざぶん！と入っちゃう子もいるほど、喜んでくれています♪



おしらせ

- ◆9月6日(金)…9:30～10:00 まで保育参観となっております。保護者の方は1名での参加で、もも組はスリッパ等上履きはいりません。
- ◆9月7日(土)…朝 7:00～8:00 まで奉仕作業となっておりますので、ご協力よろしく申し上げます。
- ◆もも組保育士、寺田亜季は9月20日より産休に入ります。「可愛い子どもたちとたくさん触れ合えてとても楽しく過ごすことができました。ありがとうございました！」 寺田

